

Medienmitteilung:

ABACUS beteiligt Mitarbeitende

28 Jahre hat ABACUS ausschliesslich den vier Gründungspartnern gehört. Ab sofort können langjährige Mitarbeitende am Software-Unternehmen partizipieren.

Wittenbach-St. Gallen, 18. November 2013 – Das erfolgreiche, nicht börsenkotierte Ostschweizer Software-Unternehmen stellt die Weichen für die Zukunft. Dazu hat es 20 Prozent des Aktienkapitals für Mitarbeitende, die mehr als zehn Jahre in der Firma arbeiten, reserviert. Bereits haben sich 36 langjährige Mitarbeitende entschlossen, eigene Anteile zu erwerben.

Dazu gehören die Geschäftsleitungsmitglieder Ursula Beutter, Roland Günther und Martin Riedener sowie Entwickler, Produktmanager und Mitarbeitende aus dem administrativen Bereich. Gleichzeitig ist auch der Leiter der deutschen Niederlassung ABACUS Business Solutions, Rainer Kaczmarczyk, neuer Mitbesitzer des Schweizer Mutterhauses geworden.

Claudio Hintermann, CEO von ABACUS, erklärt den Schritt der Gründungsaktionäre folgendermassen: "Für eine Erweiterung des Aktionariats würde ein Börsengang definitiv nicht zu uns und unserer Philosophie passen. Die jetzt vorgenommene Möglichkeit der Mitarbeiterbeteiligung bedeutet die logische Fortsetzung der nachhaltigen und kontinuierlichen Entwicklung unseres Unternehmens. Dies ist ein Zeichen für unsere Kunden und Vertriebspartner, dass die ABACUS auch zukünftig von ihren Mitarbeitenden geprägt wird."

Über ABACUS:

Das Schweizer Software-Unternehmen entwickelt seit über 28 Jahren erfolgreich betriebswirtschaftliche Standardlösungen. An den Standorten Wittenbach-St. Gallen und Biel beschäftigt ABACUS über 250 Mitarbeitende, wobei der Vertrieb ausschliesslich über ausgewiesene Partner erfolgt. Die Software-Palette umfasst Module für die Fakturierung, Auftragsbearbeitung/PPS, Leistungs-/Projektanrechnung, Servicemanagement, Finanz-, Debitoren-, Kreditoren-, Anlagen- und Lohnbuchhaltung/Human Resources und bietet fortschrittliche Funktionen wie Kostenrechnung, Archivierung, Electronic Banking, E-Commerce und E-Business. Zudem entwickelt ABACUS verschiedene Branchenlösungen wie etwa für den Bau und Immobilienverwaltungen. Die verschiedenen Module können gemäss den individuellen Anforderungen von Unternehmen jederzeit miteinander kombiniert oder auch einzeln eingesetzt und sowohl inhouse als auch via Internet als Cloud-Lösung genutzt werden. Apps für das iPad ermöglichen den ortsunabhängigen und mobilen Einsatz der Business Software.

www.abacus.ch



Für weitere Auskünfte wenden Sie sich an:

Thomas Köberl
ABACUS Research AG
9301 Wittenbach-St.Gallen
Telefon +41 71 292 25 25
E-Mail: thomas.koeberl@abacus.ch

Peter Révai
matek (modulare agentur für technologie und kultur) gmbh
8008 Zürich
Telefon +41 44 380 75 00
E-Mail: prevai@matek.ch